

Jardines del Rey se alista para recibir más turistas



Entrada Jardines del Rey

Ciego de Ávila, 4 oct (RHC) Los cayos Coco y Guillermo de la provincia cubana de Ciego de Ávila alistan sus instalaciones para enfrentar la temporada alta de turismo que comienza el venidero 15 de noviembre.

Todos los hoteles que brindarán servicio a los clientes nacionales y extranjeros tendrán la condición de Turismo más higiénico y seguro, ante la preparación de los trabajadores que pasarán cursos de actualización de acuerdo a los nuevos protocolos de salud.

Unas quince operaciones aéreas llegarán inicialmente al aeropuerto internacional Jardines del Rey, cada semana, con un incremento de vuelos desde Canadá, informó la delegada territorial del sector, Iyolexis Correa.

La gradual apertura del turismo favorecerá mejorar la imagen e infraestructura de los cayos Coco y Guillermo, donde ya se trabaja para asegurar los suministros ante el cercano incremento de

vacacionistas. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/272497-jardines-del-rey-se-alista-para-recibir-mas-turistas>



Radio Habana Cuba